

# *Les paysans boliviens célébreront les 13 ans de gouvernement d'Evo Morales*

---



La Paz, 3 janvier (RHC)- Le secrétaire général de la Confédération Syndicale Unique des Travailleurs Paysans de la Bolivie, Teodoro Mamani, a assuré à La Paz que ce secteur travaille pour célébrer le 22 janvier prochain les 13 ans de gouvernement du président Evo Morales.

Selon des déclarations de Teodoro Mamani à Radio Patria Nueva, des paysans des neuf départements du pays se rassembleront dans la capitale pour appuyer et écouter le rapport de gestion d'Evo Morales en 2018.

À son avis, ce jour-là le monde connaîtra beaucoup plus sur les réussites obtenues par ce pays andin sous le mandat du leader du Mouvement vers le Socialisme qu'ils appuieront, a-t-il indiqué, aux élections générales de cette année.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/180190-les-paysans-boliviens-celebreront-les-13-ans-de-gouvernement-devo-morales>



**Radio Habana Cuba**